

# GO.WEB.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Polres Cianjur Silaturahmi dengan Warga di Kp. Sukajadi II Sukanagara Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

May 7, 2024 - 13:35



PolresCianjur Polda jabar - Pada Selasa 07/05/2024, mulai pukul 10.50 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, yang diwakili oleh Aiptu Dian dan Aipda Agung, melaksanakan kegiatan bersilaturahmi dengan warga di Kp. Sukajadi II, Desa Sukanagara, Kecamatan Sukanagara,

Kabupaten Cianjur.

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas bertemu dengan Bapak Maman, salah satu warga setempat. Maman menyampaikan rasa terima kasih atas arahan dan bimbingan yang telah diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam komunitasnya memberikan nilai tambah yang signifikan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Aiptu Dian dan Aipda Agung melihat pentingnya menjaga kemitraan yang kuat antara pihak kepolisian dan warga masyarakat. Silaturahmi ini juga menjadi sarana yang baik untuk mendengarkan keluhan, masukan, atau permasalahan yang mungkin dihadapi oleh warga setempat. Dengan begitu, kepolisian dapat memberikan solusi yang lebih baik dan efektif dalam menjaga kamtibmas dan kesejahteraan masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyambut positif upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga. "Kami berkomitmen untuk selalu mendekati diri kepada masyarakat, mendengarkan mereka, dan memberikan bantuan yang diperlukan," kata AKP Tio. "Kerja sama yang baik antara kepolisian dan warga adalah kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif."

Dengan kehadiran aktif Bhabinkamtibmas dan upaya silaturahmi seperti ini, diharapkan akan terus terjalin hubungan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat. Hal ini akan memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukanagara.

Polsek Sukanagara dan Bhabinkamtibmasnya akan terus berusaha untuk menjaga dan memperkuat kemitraan dengan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.